

31

UNA PROMESA SUSTENTADORA



Para romper el hielo

- *¿Cuál es la comida que más te gusta?*
- *¿Por qué te gustaría ir al cielo?*

Introducción

Sumaya, una madre de 32 años que vive con sus cuatro hijos en un campo de desplazados en la región somalí de Etiopía, es una de los millones de personas que se enfrentan a niveles catastróficos de hambre: “Sin agua, sin comida, una vida sin esperanza”, dijo. “Mis hijos se están muriendo de hambre. Están al borde de la muerte. Si no consiguen comida, temo que mueran”.

En el mundo se producen alimentos más que suficientes para alimentar a todos los habitantes del planeta. Sin embargo, 783 millones de personas siguen pasando hambre.

El hambre es algo que podemos prever, prevenir y tratar. Pero a pesar de ello, casi una de cada diez personas pasa hambre y el 75% de los niños y niñas que están desnutridos no pueden conseguir el tratamiento que necesitan para sobrevivir.

Una persona muere de hambre cada cuatro segundos, según organizaciones humanitarias de todo el mundo.

14 millones de niños y niñas sufren desnutrición aguda severa.



Texto para el estudio

“Ya no tendrán hambre ni sed, y el sol no caerá más sobre ellos ni calor alguno”. Apocalipsis 7:16.

Interpretando el texto

Este pasaje es una promesa de esperanza para aquellos que han sido fieles y perseverantes en su fe. Es una prueba de que, después de la lucha y la adversidad, Dios erradicará el hambre y nos concederá la paz y la felicidad que tanto anhelamos.

Tema

En primer lugar, la frase “ya no tendrán hambre ni sed” es una imagen de la satisfacción y el sustento que Dios proporciona. Él es nuestro proveedor, y cuando confiamos en Él, nunca nos faltará nada. Esto no significa que no debemos trabajar duro o hacer nuestro mejor esfuerzo para ganarnos la vida, sino que podemos tener la seguridad de que Dios suplirá todas nuestras necesidades si confiamos en Él y vivimos según sus mandamientos.

La frase “el sol no caerá más sobre ellos” es una imagen de descanso y liberación del sufrimiento. Cuando Jesús caminó sobre la tierra, ofreció sanación y alivio a aquellos que sufrieron enfermedades y dolencias. En la vida después de la muerte, no experimentaremos más dolor o sufrimiento. Seremos libres de todo lo que nos aflija y nos causó dolor en esta vida.

Por último, la frase “ni calor alguno” se refiere a la ausencia de pruebas y tentaciones. La vida es a menudo una lucha, y a veces nos enfrentamos a dificultades que nos ponen a prueba. Pero en el cielo, estaremos libres de toda tentación y pecado. Nuestra fe será recompensada, y las pruebas que enfrentamos en esta vida serán vistas como nada en comparación con la gloria que se nos ha preparado en el cielo.

En cuanto a cómo podemos aplicar esta promesa en nuestra vida cotidiana, es importante recordar que la fe y la confianza en Dios son la

clave para una vida de paz y satisfacción. Podemos confiar en que Dios suplirá todas nuestras necesidades si buscamos su voluntad y vivimos según sus mandamientos.

Conclusión

Apocalipsis 7:16 es una promesa poderosa de esperanza y consuelo para los creyentes. Muestra el amor incondicional y el cuidado que Dios tiene por nosotros y nos recuerda que, como seguidores de Cristo, podemos esperar una vida de plenitud y felicidad eternas. Que esta promesa nos fortalezca en nuestra fe y nos guíe hacia una vida plena y satisfactoria.



- *Organicen un programa para visitar un hospital y llevar salud y esperanza a los enfermos.*